

» PRESSE NATIONALE

Politique 



1ER SOMMET CORÉE-AFRIQUE : OUATTARA PRÉSENTE UNE CÔTE D'IVOIRE ATTRACTIVE

C'est un appel aux hommes d'affaires de la Corée du Sud. Après son plaidoyer, la veille, à l'ouverture du 1er Sommet Corée-Afrique, le Président de la République, Alassane Ouattara, a invité, hier, mercredi 5 juin 2024, à Séoul, les investisseurs sud-coréens à s'installer en Côte d'Ivoire. C'était lors d'un panel, dont le thème est : "Industrialisation et promotion des investissements". "La Côte d'Ivoire est prête à accueillir davantage d'entreprises coréennes qui y trouvent déjà une formidable terre d'investissement et d'opportunités", a exhorté le Chef de l'État, indiquant qu'en Côte d'Ivoire, les investisseurs coréens "ne sont pas en terre inconnue". Il a notamment pris l'exemple de Samsung et du constructeur automobile Hyundai, qui surfent déjà sur les nombreux atouts que présente le pays.



COOPÉRATION PARLEMENTAIRE : LA CÔTE D'IVOIRE ET LE GHANA ENTENDENT CONSTITUER UN AXE DE DÉVELOPPEMENT POUR L'AFRIQUE DE L'OUEST

Le président de l'Assemblée nationale, Adama Bictogo, a accordé, hier, mercredi 5 juin 2024, une audience à son homologue ghanéen, Alban Sumana Kingsford Bagbin, présent à Abidjan pour une visite officielle, du 4 au 5 juin 2024. La rencontre au sujet des questions bilatérales et internationales entre les présidents des parlements ivoirien et ghanéen a été sanctionnée par un appel à la mutualisation des efforts pour le bonheur de leurs populations respectives. Les deux pays entendent en effet constituer un axe de développement pour l'Afrique de l'Ouest. "Nous avons programmé de nous rendre au Ghana dans la période du mois de juillet pour une visite fraternelle et officielle", a annoncé Adama Bictogo.

Economie 



LUTTE CONTRE LA PÊCHE ILLICITE : LES ACTEURS DU SECTEUR SENSIBILISÉS SUR LES IMPACTS NÉGATIFS

La cérémonie de la Journée internationale de lutte contre la pêche illicite, non déclarée et non réglementée (INN) a eu lieu, le mercredi 5 Juin 2024, à Abidjan-Treichville. Cette journée, qui réunit tous les acteurs de pêche, revêt, selon Assoumany Gouromenan, directeur de Cabinet du ministre des Ressources animales et halieutiques, une importance capitale pour la préservation des ressources marines et le bien-être des communautés de pêcheurs. Assoumany Gouromenan, qui représentait, à cette occasion, le ministre Sidi Touré, a fait savoir que le secteur de la pêche est essentiel pour la Côte d'Ivoire, non seulement en tant que pilier de la sécurité alimentaire, mais aussi comme source de revenus et de subsistance pour de nombreuses familles. Les acteurs ont été, à l'occasion, sensibilisés sur la problématique de la pêche illicite, qui produit des impacts négatifs sur le secteur.



LUTTE CONTRE LE BLANCHIMENT DE CAPITAUX ET LE FINANCEMENT DU TERRORISME : LES AGENTS DU MINISTÈRE DU COMMERCE ET DE L'INDUSTRIE RENFORCENT LEURS CAPACITÉS

40 agents du Ministère du Commerce et de l'Industrie issus des différentes directions régionales et de l'Agence Côte d'Ivoire PME ont été initiés, pendant deux jours, à quatre modules de formation. A l'ouverture de l'atelier, le lundi 3 juin 2024, à l'hôtel Palm club d'Abidjan - Cocody, représentant le ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, Dr Silvère Yao Konan, directeur général de la Promotion des PME et de l'Artisanat, a situé les enjeux de cet atelier de formation des agents chargés de la sensibilisation sur la formalisation des entreprises et les risques de blanchiment de capitaux et de financement du terrorisme et d'enrôlement sur la plateforme d'identification des PME.

soirinfo

CAOUTCHOUC NATUREL : LA CÔTE D'IVOIRE DEVIENT LE 3E PRODUCTEUR MONDIAL

Alors que la production des deux géants mondiaux du caoutchouc naturel (Thaïlande et Indonésie) baisse, la Côte d'Ivoire prend le large et déclassé le Vietnam au rang de troisième plus grand producteur de la spéculation. En effet, sur les 13,9 millions de tonnes de caoutchouc produites en 2023, la Côte d'Ivoire a fourni plus de 1,6 million de tonnes, une production en hausse de 25% par rapport à l'année dernière, selon les sources consultées par Sika Finance. Ainsi, sur la période, la Côte d'Ivoire a contribué à 12% de la production mondiale. Toutefois, la baisse de 8% de la Thaïlande et de 18% de l'Indonésie a entraîné un repli de 3% de la production mondiale de caoutchouc naturel.

Société 

LEMANDAT

PROMOTION DE L'EXCELLENCE / VAINQUEUR D'UNE COMPÉTITION EN CHINE : DIAKITÉ YACOUBA FÉLICITÉ PAR ROBERT BEUGRÉ MAMBÉ

Le Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, a apporté, hier, mercredi 05 juin 2024, à Abidjan, le soutien du Gouvernement à l'étudiant ivoirien, Diakité Yacouba. Il est le vainqueur de la compétition mondiale de Huawei ICT organisée en Chine, le 23 mai 2024. C'était au cours de l'audience que le Chef du Gouvernement a accordée à la délégation conduite par le ministre de la Transition numérique et de la Digitalisation, Ibrahim Kalil Konaté, venue lui présenter le champion. Le Premier Ministre Beugré Mambé a accepté de prendre en charge la suite des études de l'étudiant Diakité Yacouba. La délégation est, à juste titre, sortie de cette audience, avec satisfaction.

L'inter

EFFONDREMENT D'UN IMMEUBLE À LA RIVIERA-PALMERAIE : LE MINISTÈRE DE LA CONSTRUCTION ANNONCE UNE ENQUÊTE

Un immeuble R+3 s'est effaissé, dans la matinée du mardi 05 juin 2024, aux environs de 11h, à la Riviera-Palmeraie, faisant 02 morts et 16 blessés, évacués au Centre hospitalier universitaire (CHU) de Cocody. Dans un communiqué diffusé, le mercredi 5 juin 2024, le Ministère de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme (MCLU) a indiqué qu'en attendant les résultats des enquêtes à venir, il est établi que l'effondrement de la structure est survenu à la suite des travaux de fouilles sur un chantier de construction d'un bâtiment de sept étages avec sous-sol, situé à proximité. Suite aux manquements observés, le MCLU s'est engagé à éclaircir les circonstances de cet événement tragique.

soirinfo

MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR ET DE LA SÉCURITÉ : VAGONDO DIOMANDÉ À LA RECHERCHE D'UNE COMMUNICATION STRATÉGIQUE PLUS EFFICACE

Pour avoir une communication efficace en son sein, le Ministère de l'Intérieur et de la Sécurité a organisé un atelier, les jeudi 30 et vendredi 31 mai 2024, à son siège sis à Abidjan-Plateau. La formation stratégique était ouverte à l'ensemble des responsables des services de communication dudit Ministère. Présidant la cérémonie d'ouverture de cette activité, le ministre de l'Intérieur et de la Sécurité, le général de corps d'armée Vagondo Diomandé a soutenu cette initiative et souligné l'importance d'une communication efficace et coordonnée au sein de son département ministériel. Pour arriver à un tel résultat, il a invité ses collaborateurs en charge de la communication à travailler en synergie. Il a notamment insisté sur la nécessité de définir une communication claire et cohérente pour renforcer la relation entre le Ministère et les citoyens.

L'effervescence est à son paroxysme au sein des entreprises pourvoyeuses d'emplois décents par rapport au Prix d'excellence 2024, dont la 11e édition aura lieu, en août prochain. Pour cause, aucune d'elle ne veut rater l'occasion de voir ses efforts récompensés des mains du Président de la République, Alassane Ouattara, en tant que meilleure entreprise. C'est donc à juste raison que le ministre de l'Emploi et de la Protection sociale, Me Adama Kamara, a, à travers un communiqué, porté à la connaissance de l'ensemble des entreprises installées en Côte d'Ivoire que l'enregistrement des candidatures à l'édition 2024 du Prix national d'excellence de "la meilleure entreprise pourvoyeuse d'emplois décents", démarré le 23 mai dernier, se poursuivra jusqu'au 17 juin 2024 à 17h30.



FACOBLY / SUITE À UNE TORNÉE DÉVASTATRICE : UNE DÉLÉGATION DU GOUVERNEMENT ANNONCÉE

La pluie a fait d'énormes dégâts à Facobly, ainsi que dans les villages environnants à savoir, Koléa, Douimbly, Tiédrou, Mangboebly et Takouéby. Les autorités locales ont dénombré au total 134 ménages fortement impactés par ces dégâts. Une délégation conduite par la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Myss Belmonde Dogo, se rendra à Facobly, dans la région du Guémon, dimanche 9 juin 2024, pour apporter la solidarité et la compassion du Gouvernement aux victimes de la tornée dévastatrice survenue, le 23 avril 2024.



PROGRAMME D'INSERTION DES JEUNES / APPRENTISSAGE TYPE DUAL : LA BANQUE MONDIALE FÉLICITE LE GOUVERNEMENT IVOIRIEN

Démarré en 2014 à la faveur de la phase initiale du Projet emploi jeunes et développement des compétences (PEJEDEC) et qui s'intègre dans une vision stratégique du Gouvernement ivoirien, le programme d'apprentissage connaît un succès retentissant. Plus de 10 ans après, une étude a eu lieu pour évaluer l'impact de ce programme sur la jeunesse. La restitution de cette étude s'est tenue, hier, mercredi 05 juin 2024, à la Primature à Abidjan-Plateau. Et ce, en présence du ministre de la Promotion de la jeunesse, Mamadou Touré, et du ministre de l'Enseignement technique, Koffi N'Guessan. Prenant part à cet atelier, Marie-Chantal Uwanyiligira, directrice des opérations de la Banque mondiale pour la Côte d'Ivoire, a félicité le Gouvernement qui ne ménage aucun effort pour assurer le succès des programmes mis en œuvre en faveur des jeunes.



MISE EN ŒUVRE DU PROGRAMME VOLONTARIAT EN CÔTE D'IVOIRE : LE MINISTÈRE DE LA JEUNESSE ET FRANCE VOLONTAIRES RENFORCENT LEUR COLLABORATION

Le Ministère ivoirien de la Promotion de la jeunesse et France Volontaires sont satisfaits de leur collaboration. Hier, mercredi 5 juin 2024, à Abidjan, a eu lieu la signature d'un avenant dans le cadre de la convention de partenariat qui les lie depuis 2021. Le Ministère était représenté par le ministre Mamadou Touré et France Volontaires par son DG, Yann Delaunay. Selon le ministre Mamadou Touré, la signature du présent avenant permettra de renforcer les axes de collaboration et de mettre en œuvre des actions estimées à un montant de 473 millions de FCFA et destinées, entre autres, à la production d'un guide pédagogique volontariat; l'établissement des modèles de fiche de mission, de contrat de volontaire national ; la production d'un document cadre et des conditions de service du volontariat national.

Quatorze (14) corps de personnes tuées lors de la crise post-électorale de 2010-2011 en Côte d'Ivoire, qui a fait quelque 3 000 morts, ont été remis par le Gouvernement à leurs familles lors d'une cérémonie, mercredi 5 juin 2024, à Abidjan, ont constaté des journalistes de l'AFP. "Nous sommes venus ce jour pour honorer la mémoire de 14 êtres", a déclaré la ministre de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, Belmonde Dogo, en exprimant ses "sincères condoléances aux familles". La cérémonie a eu lieu dans des locaux de l'entreprise de pompes funèbres Ivosep. Une centaine de personnes étaient réunies, dont les familles des victimes et des membres du Gouvernement. "Ces 14 corps que nous remettons ont été conservés après la crise post-électorale de 2010-2011, pour nécessité d'enquête et d'identification", a expliqué la ministre.



VU SUR LE NET

Economie

AGRICULTURE EN CÔTE D'IVOIRE : VERS UNE TRANSFORMATION MAJEURE DE LA PRODUCTION DE NOIX DE CAJOU

Le secteur de la noix de cajou en Côte d'Ivoire est en pleine effervescence, avec une trajectoire claire vers l'objectif ambitieux de transformer 50% de sa production d'ici à 2027. C'est ce qu'a souligné le directeur général du Conseil du Coton et de l'Anacarde, Dr Adama Coulibaly, lors de la récente tribune hebdomadaire "Tout savoir sur" du CIGC. Cette avancée fulgurante se matérialise par une croissance impressionnante du taux de transformation locale, passant de 6,22% en 2016 à 21% en 2023. En effet, 265 863 tonnes de noix brutes ont été transformées en 2023, contre seulement 40 383 tonnes en 2016. Dr Coulibaly a également souligné que les achats des transformateurs ont dépassé les 300 000 tonnes cette année, illustrant ainsi la dynamique positive de cette filière.

AGL CÔTE D'IVOIRE MET À LA DISPOSITION DE BAKER HUGHES, UN CENTRE D'OPÉRATIONS DÉDIÉ À LA LOGISTIQUE OIL & GAS

L'entreprise Baker Hughes, spécialisée dans les solutions technologiques pour le secteur énergétique, a procédé, le 5 juin 2024, à Abidjan, à l'inauguration officielle de son site d'exploitation dédié à ses opérations Oil & Gas, en présence de Bienvenu Essé, directeur général des Hydrocarbures de Côte d'Ivoire, Fatou Sanogo, directrice générale de Petroci Holding, Lucca Faccenda, directeur général d'ENI, et bien d'autres acteurs de l'écosystème pétrolier et gazier de Côte d'Ivoire. "Cette base logistique constituera un important soutien opérationnel pour les activités pétrolières", a fait savoir Bienvenu Essé, représentant le ministre des Mines, du Pétrole et de l'Énergie, Mamadou Sangafowa-Coulibaly.

Société

LA 3E ÉDITION DU FORUM DE L'INSERTION PROFESSIONNELLE SE TIENT LE 8 JUIN PROCHAIN À ABIDJAN

La 3e édition du Forum de l'Insertion professionnelle, un événement visant à favoriser l'intégration des jeunes femmes sur le marché du travail, va se tenir, le 8 juin 2024, à Abidjan, en présence de Mamadou Touré, ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, le parrain, ainsi que le maire de la commune du Plateau, Jacques Ehouo. Lancé en 2022, le Forum de l'Insertion professionnelle est une collaboration fructueuse entre AfriqueFemme, le Ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, et l'Agence emploi jeune (AEJ). L'objectif est de doter ces jeunes des compétences nécessaires pour s'intégrer efficacement dans le monde professionnel.

Culture

MARCHÉ DES ARTS ET DU SPECTACLE D'ABIDJAN : UN CENTRE INCUBATEUR VOIT BIENTÔT LE JOUR

Le directeur du Marché des arts et du spectacle d'Abidjan (MASA) Abdramane Kamaté, a annoncé, le mercredi 5 juin 2024, au Centre d'action culturelle d'Abobo (CACAB), le lancement d'un centre incubateur autour du spectacle vivant en vue de travailler autour de la musique, du théâtre et de la danse. Il a livré cette bonne nouvelle, à la faveur du premier congrès ordinaire de la Fédération nationale de théâtre de Côte d'Ivoire (FANTH-CI) dirigée par Adama Adepoju, où il représentait la ministre de la Culture et de la Francophonie, Françoise Remarck. "L'idée est d'accompagner un ou deux groupes d'Éléphants de Côte d'Ivoire dans le domaine du théâtre de sorte qu'ils deviennent de vrais champions et qu'ils puissent se produire partout dans le monde", a-t-il expliqué.

» AGENCE DE PRESSE

Economie 



LA CÔTE D'IVOIRE VISE UNE PRODUCTION DE 1 MILLION DE TONNES DE NOIX DE CAJOU

Pour la campagne 2023-2024, le Conseil coton anacarde, organe de régulation de la filière, qui visait 1 250 000 tonnes de noix de cajou brutes, a revu sa production à 1 000 000 de tonnes, en raison des conditions climatiques défavorables en Côte d'Ivoire et à l'échelle mondiale. Selon le directeur général du Conseil coton anacarde, Dr Adama Coulibaly, 842 733 tonnes ont déjà été réceptionnées chez les transformateurs et les exportateurs. La transformation locale de la noix brute de cajou est passée de 40 483 tonnes en 2016, soit 6,22% de la production nationale, à 265 863 tonnes en 2023, soit 21%. Dr Adama Coulibaly s'est félicité des performances réalisées dans la filière grâce à la réforme initiée par l'État. Il était l'invité du rendez-vous hebdomadaire de la tribune "Tout savoir sur" du CIGG.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CIGG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CIGG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.



UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE

www.gouv.ci 101



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale